

[vielservice.at](#) > [Presse](#) > [News](#) > Stadtkapelle Mistelbach: Viel zu tun in den letzten Ferienwochen

STADTKAPELLE MISTELBACH: VIEL ZU TUN IN DEN LETZTEN FERIENWOCHE

27. September 2018

Viel zu tun gab es in den letzten Ferienwochen für die Musiker der Stadtkapelle Mistelbach. Nach einem intensiven, letzten Augustwochenende mit zahlreichen Auftritten im Rahmen des Mistelbacher Bezirkshauptstadtfestes sowie aus Anlass der 35-jährigen Städtepartnerschaft mit Neumarkt in der Oberpfalz folgte Anfang September eine musikalische Begleitung der Sinfonischen Aktion anlässlich des 80. Geburtstags von Aktionskünstler Prof. Hermann Nitsch.



Copyright StadtGemeinde Mistelbach

Am Donnerstag, dem 24. August, fand auf der Piazza des Museumszentrums Mistelbach das mittlerweile vierte Filmmusikkonzert bei großartigem Wetter statt. Über 400 Besucher folgten der Einladung der Stadtkapelle Mistelbach zum gelungenen Stadtfestauftritt bei Musik, Film und Gesang.



Copyright StadtGemeinde Mistelbach

Im Rahmen der 35-jährigen Partnerschaftsfeierlichkeiten mit Neumarkt in der Oberpfalz empfingen die Musikanten der Stadtkapelle Mistelbach am Tag nach dem Filmmusikkonzert die offizielle Abordnung aus Neumarkt. Ein paar Stunden später trafen dann rund 45 Musikkollegen aus Pölling ein, denn seit 1983, also seit dem Beginn der Städtepartnerschaft, pflegen die Mitglieder der Stadtkapelle Mistelbach und der Blaskapelle Pölling regelmäßige Kontakte. Alle Musiker und Funktionäre wurden bei den Musikern privat untergebracht. Die Pöllinger gestalteten am Samstag den Frühschoppen beim Stadtfest und umrahmten am Abend den Festakt der Städtepartnerschaftsfeier im nitsch museum. Am Sonntagnachmittag, wo die Stadtkapelle Mistelbach natürlich wie gewohnt beim Hauerumzug mit dabei war, traten die Pöllinger wieder die Heimreise an.

Am ersten Septemberwochenende wirkte die Stadtkapelle Mistelbach bei der Sinfonischen Aktion anlässlich des 80. Geburtstags von Prof. Hermann Nitsch im nitsch museum mit. Gemeinsam mit dem Orchester der Klangvereinigung Wien, dem Chor con cor und dem Gesangsverein Asparn an der Zaya absolvierte die Stadtkapelle Mistelbach nach einer umfassenden Probenarbeit unter dem italienischen Dirigenten Andrea Cusumano auch diesen für eine Blaskapelle sehr ungewöhnlichen Auftritt.

Präsentation der neuen Tracht:

Weil die Tracht der Stadtkapelle Mistelbach nach 30 Jahren in die Jahre gekommen ist, kleidet sie sich neu ein. Beim 50. Herbstkonzert am Sonntag, dem 11. November, im Stadtsaal Mistelbach wird die neue Tracht erstmals der Öffentlichkeit präsentiert. Beginn ist um 15.00 Uhr.

Nähere Informationen:

Stadtkapelle Mistelbach
Obmann Johann Stöger
Tel.: 0676/4014618
E-Mail: info@sk-mistelbach.at
Internet: www.sk-mistelbach.at

[Zurück](#)

mistelbach ist vielservice.at